



## 'ARANCELES MEXICANOS SON PARA PROTEGER AL PAÍS': MONREAL

*La iniciativa propone imponer más de 1,300 gravámenes a distintos productos importados*

**POR FRANCISCO MENDOZA NAVA**

nacion@contrareplica.mx

**El coordinador** de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal Ávila, afirmó que la instauración de aranceles mexicanos es ya un "grito" de empresarios e industriales nacionales. Esto en defensa de la iniciativa que está siendo discutida en el Congreso de la Unión para imponer más de 1,300 gravámenes a distintos productos importados a suelo nacional.

En conferencia de prensa, Ricardo Monreal declaró que la imposición de aranceles a productos importados, desde países con los que no hay tratados comerciales o acuerdos amplios en la materia, era indispensable. Aseguró que esto era ya solicitado por empresarios e industriales a fin de proteger el mercado interno y la in-

dustria nacional; en tanto, confió en que esto será para el bien de México y subrayó que estos no aplicarán para aquellas naciones con las que se tiene suscrito algún acuerdo.

"Ahora llevamos (contemplados en el dictamen) 1,340 (aranceles) más o menos y todavía no está cerrado el tema. De aquí a mañana todavía tengo algunas (pláticas con) personas, industrias y también con algunos representantes diplomáticos de países a los que se va a aplicar el arancel. Hay conversaciones de todo tipo, pero nosotros vamos a ver por México, por la industria mexicana y por fortalecer el mercado interno mexicano", pronunció.

El político zacatecano consideró que la Ley de Impuestos Generales de Importación y Exportación se trata de la más importante de los últimos tiempos, dado que es una propuesta para proteger el mercado interno.♦



**El legislador** dijo que la medida fue solicitada por empresarios. Especial